



CARLTON GROUP

7 Pièces

189 m²

Réf. 12479

2 500 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche-sur-Mer, très belle villa située au cœur d'un domaine de prestige, au calme absolu et avec une vue panoramique sur les collines. Elle est parfaitement exposée pour profiter toute la journée de l'ensoleillement. La villa se compose d'un grand séjour avec une cuisine et de six chambres en total, dont quatre de plain pieds. Tous les pièces ont un accès direct au jardin ou à une terrasse, et bénéficient de grandes baies vitrées. La chambre de maître à une très large terrasse privative avec une magnifique vue sur les collines. Pour profiter de vos moments de détente dans un écrin de ...

Villefranche-sur-Mer, very beautiful villa located in the heart of a prestigious estate, in absolute calm and with a panoramic view of the hills. It is perfectly exposed to enjoy the sunshine all day long. The villa consists of a large living room with a kitchen and six bedrooms in total, four of which are on one level. All rooms have direct access to the garden or a terrace, and benefit from large bay windows. The master bedroom has a very large private terrace with a magnificent view of the hills. Blissful moments of relaxation in a setting of absolute calm where you can enjoy the patio that ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

